

RINGKASAN



RIZAL FAKHRIEZA, Analisis Sistem Informasi Manajemen dalam Pengambilan Keputusan pada PT.Perkebunan Nusantara II (Persero) P.G Sei Semayang. Dibawah Bimbingan Drs. H. Miftahuddin, MBA Sebagai pembimbing I dan Hery Syahril, SE. Msi sebagai pembimbing II

Sistem informasi manajemen merupakan faktor utama dalam pengambilan keputusan. Oleh karena itu harus dipergunakan seefektif dan seefisien mungkin agar keputusan yang dihasilkan berguna bagi perusahaan. Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi informasi akan membantu pimpinan untuk memecahkan masalah-masalah yang dihadapi dengan cara lebih baik.

Sistem informasi manajemen adalah sistem informasi yang menggolongkan transaksi yang dibutuhkan serta memberikan dukungan informasi dan hubungan untuk pimpinan dalam pengambilan keputusan yang tepat.

Dalam manajemen, pimpinan mempunyai peranan penting dalam mencapai tujuan perusahaan. Adapun tugas pimpinan adalah memberi petunjuk serta penjelasan kepada bawahan. Sebaliknya bawahan memberikan laporan dan saran kepada pimpinan.

Informasi diperlukan untuk melaksanakan kegiatan yang dipilih dalam pengambilan keputusan. Informasi membantu pimpinan disemua tingkatan dalam organisasi untuk mencapai kebijakan dan keputusan yang efektif dan efisien. Kebijakan dan keputusan yang diperoleh dari informasi yang bermutu diperoleh dari pengolahan data yang bermutu.

Sistem informasi manajemen merupakan suatu sistem yang memungkinkan pimpinan organisasi untuk mendapatkan informasi dibidang perencanaan, kegiatan operasional dan pengawasan dengan mutu informasi yang berkualitas antara lain tepat waktu, relevan dan dapat dipercaya.

Mengingat pentingnya peranan dan manfaat informasi dalam pengambilan keputusan kiranya dapat diterima jika dikatakan bahwa pengembangan sistem informasi sangat bersifat kunci karena sistem pengembangannya itulah yang akan menentukan berhasil atau tidaknya sistem informasi itu membantu pimpinan dalam pengambilan keputusannya.

Pengembangan dan perencanaan sistem informasi tidak terlepas dari peranan perangkat pendukung komputer dalam memasukkan informasi sesuai yang dibutuhkan, informasi baru dapat berguna apabila mampu berfungsi sebagai pembantu manajer dalam mengambil keputusan terlebih dalam perencanaan dan pengawasan.

Sedemikian pentingnya perencanaan dan perancangan sistem informasi sehingga dikatakan bahwa perusahaan yang mampu menggunakan sumber daya informasinya dengan baik dapat meningkatkan produktivitas kerja dan juga menunjang keberhasilan sistem informasi itu sendiri.

Sistem informasi sekarang peranannya tidak hanya sebagai pengumpul data, mengolahnya menjadi informasi, tetapi juga peranan yang lebih penting sebagai perencanaan alokasi sumber daya dan pengukuran serta pengendalian. Informasi yang didapat akan berguna bagi manajer untuk menentukan tindakan yang akan diambil.